



NOTA DE PRENSA N° 043 – 2013-GRC-DREC-UGELC/CC.RR.PP.

UGEL Cajamarca no tiene ningún convenio con Yanacocha para que niños visiten Reservoir Chailhuagón

El Gobierno Regional Cajamarca, por intermedio de la UGEL Cajamarca, desmiente algunas informaciones que se propalan vía redes sociales, al indicar que habría un convenio con minera Yanacocha para visitar el Reservoir Chailhuagón.

La UGEL Cajamarca, aclara a la opinión pública que los maestros de cada institución educativa, elaboran sus planes de trabajo al inicio del año escolar, planificación que le permite orientar el desarrollo de sus actividades. Sin embargo las visitas a diferentes lugares o viajes de excursión, deben estar al margen de sus horas de clase, siendo las salidas dentro de la provincia, autorizadas por cada Director de la Institucion Educativa como está estipulado en la DIRECTIVA N°010-2013-GR-CAJ/DRE-CAJ/UGEL-CAJ/AGP para el cumplimiento que es monitoreado permanente por especialistas del sector educación.

Por lo tanto, desmentimos tal aseveraciones, al indicar que pueda existir algún convenio con la empresa Yanacocha para visitar el Reservoir Chailhuagón. La UGEL Cajamarca hace llamado a los maestros tener mucho cuidado cuando se visita estos lugares, por seguridad y cuidado de la salud de los estudiantes.

El Gobierno Regional Cajamarca, tiene clara su posición: defender el medio ambiente, y para ello se intensifican las capacitaciones a los maestros, para que orienten sus aprendizajes en defensa del ecosistema.

Y con respecto al proyecto minero Conga, la actual administración regional, en todos sus sectores, incluido la UGEL, tiene clara sus ideas. El proyecto Conga no va porque atenta contra las reservas naturales (agua) y los estudios técnicos internacionales han demostrado que es un proyecto inviable por ubicarse en cabecera de cuenca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 29 de octubre del 2013.

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL CAJAMARCA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!